

Granada Hoy Granada Las mujeres toman las riendas en el nuevo gobierno de la Universidad

## Las mujeres toman las riendas en el nuevo gobierno de la Universidad

El cambio más sorprendente es la salida de Miguel Gómez Oliver, el que fuera vicerrector de Extensión Universitaria y también rector en funciones, que ha sido sustituido por María Elena Martín-Vivaldi

BELÉN RICO / GRANADA | ACTUALIZADO 08.07.2011 - 01:00

0 comentarios

1 voto



El palmarés de González Lodeiro ya es público. El rector anunció ayer los nombres de los integrantes de su nuevo equipo de gobierno, en el que se destaca, sobre todo, el peso de la mujer, que ha ganado por goleada: 7 vicerrectoras frente a dos vicerrectores. Y la otra gran característica es la línea continuista que ha seguido en este mandato, pues ha habido muy pocas modificaciones, aunque algunas muy notables.



Lo más destacado es la salida del que fuera vicerrector de Extensión Universitaria, Miguel Gómez Oliver, que entre otras atribuciones llegó a ejercer como rector en funciones.

En su lugar entra una veterana en la política universitaria y en otros organismos decisorios: María Elena Martín-Vivaldi, que fue decana de Filosofía y Letras y consejera de CajaGranada.

En el nuevo equipo, Lodeiro ha querido conjugar la veteranía con la juventud, pues ha contado con catedráticas con mucha trayectoria, como la vicerrectora de Política Científica e Investigación, María Dolores Suárez. Y, por otro lado, otras caras menos conocidas en el mundo académico, como la nueva vicerrectora de Estudiantes, Rosa María García, por quien ya apostó en su anterior mandato al nombrarla vicesecretaria.

Otro de los cambios más significativos de este nuevo equipo es la supresión de un vicerrectorado, el de Calidad Ambiental, Bienestar y Deportes, y la reorganización de otros.

Como resultado de esa supresión se completa el trío de descartes, de integrantes del anterior equipo que se han quedado fuera: Pedro Espinosa, que sale a la vez que el vicerrectorado de Calidad Ambiental; Inmaculada Marrero, la anterior vicerrectora de Estudiantes; y Miguel Gómez Oliver.

En cuanto a la ordenación de las competencias de los vicerrectorados, destaca que Deportes pasa a englobarse en Extensión Universitaria.

Por otro lado, Cooperación al Desarrollo se separa precisamente de Extensión para formar parte del vicerrectorado de Relaciones Internacionales. La finalidad de ese cambio no es otra que internacionalizar más ese campo de trabajo.

Se mantienen también la vicerrectora de Infraestructuras, Begoña Moreno; la de Relaciones Internacionales, Dorothy Anne Kelly; el vicerrector del Parque Tecnológico de la Salud, Ignacio Jesús Molina Pineda; la de Enseñanzas de Grado y Posgrado, María Dolores Ferre Cano; y la de Garantía de Calidad, María José León.

Permanecen además la secretaria, Rossana González, y el gerente, Andrés Navarro, que pasó a ocupar recientemente su cargo tras el fallecimiento del anterior gerente y que ha sido confirmado en su puesto, aunque su la ratificación definitiva al tiene que realizarla el Consejo Social de la Universidad de Granada.

En resumen, Lodeiro ha decidido tres salidas -Miguel Gómez Oliver, Predo Espinosa e Inmaculada Marrero- dos entradas -Elena Martín-Vivaldi y Rosa María García Pérez- y cambios en dos áreas de competencia -Deportes y Cooperación al Desarrollo-. Por lo pronto, Calidad Ambiental y Bienestar desaparecen del organigrama de vicerrectorados.

A la espera de los reajustes que se producirán en breve en otros niveles inferiores del organigrama como consecuencia de estos cambios en el equipo de gobierno, el rector de la UGR anunció en su discurso de hace pocos días que su intención es seguir manteniendo su apuesta por el Campus de

**coches.net** más de 5 millones de visitas al mes  
www.coches.net

### Blogs



**BOSQUE DE COLUMNAS**  
de Juan Cañavate

**Volkswagen**  
AUTOCASIÓN  
Polo 1.2 Advance 11.335 €  
10.400 €

958 441 441  
grupocolon.com



fotocasa.es